

**QUIMPER BRETAGNE
OCCIDENTALE
CONSEIL COMMUNAUTAIRE**

**Séance du 7 décembre 2018
Rapporteur :
Monsieur Jean-Guy VAUCHER**

N° 62

ACTE RENDU EXECUTOIRE

compte tenu de :
- la publicité (par voie d'affichage), pour une durée de deux mois,
à compter du : 14/12/2018
- la transmission au contrôle de légalité le : 13/12/2018
(accusé de réception du 13/12/2018)

*Acte original consultable au service des assemblées
Hôtel de Ville et d'agglomération
44, place Saint-Corentin – CS 26004 - 29107 Quimper Cedex*

Subvention à l'Association 'Aux Goûts du Jour'

L'association « Aux Goûts du Jour » sollicite Quimper Bretagne Occidentale pour obtenir une subvention de 5 000 € afin de financer une étude de préfiguration préalable à la création d'une maison de l'alimentation sur Quimper.

L'association « Aux Goûts du Jour » sollicite auprès de Quimper Bretagne Occidentale une subvention de 5 000€ pour la réalisation d'une étude de préfiguration préalable à la création d'une Maison de l'alimentation sur Quimper sur le site de Cuzon. Ce projet pourrait s'intégrer dans la dynamique d'animation du Projet Alimentaire Territorial Finistérien et d'un futur Projet Alimentaire Territorial Cornouaillais.

Les maisons de l'alimentation ont un double objectif :

- À destination des entreprises, start-up, associations, étudiants entrepreneurs :
 - Devenir le guichet unique des porteurs de projets sur l'alimentation.
 - Devenir un lieu de rencontre pour l'écosystème de la filière alimentaire.
 - Permettre l'incubation de projets d'étudiants entrepreneurs et de projets liés au gaspillage alimentaire.
 - Devenir une antenne de l'Observatoire des comportements alimentaires par le laboratoire LEGO de l'UBO.
 - Mettre en place des formations professionnelles.

- À destination du grand public (habitants, touristes, scolaires) :
 - Accueillir et créer des expositions temporaires et des évènements.
 - Devenir la vitrine des initiatives innovantes des professionnels et des citoyens.

L'étude comprendra les missions suivantes :

- Rencontre des professionnels pour cerner leurs attentes sur ce lieu ;
- Définition d'une première programmation événementielle ;
- Construction d'un modèle économique pérenne ;
- Rédaction d'un cahier des charges pour la phase de programmation qui suivra.

Le budget global de l'étude est estimé à 12 500 € dont 5 000 € apporté par le CD 29. L'association « Aux Goûts du Jour » sollicite également QBO à hauteur de 5 000 €.

Après avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à l'unanimité des suffrages exprimés, d'autoriser monsieur le président à verser une subvention de 5 000 € à l'association « Aux Goûts du Jour » pour mener à bien cette étude.